

La biblioteca de Agurain acoge hoy una nueva sesión de cuentacuentos

El grupo Oihulari Klown pone en escena 'Érase una vez' en la calle Zapatari, a partir de las 18.00 horas

Eva San Pedro. Agurain.

La biblioteca de Agurain, ubicada en la calle Zapatari de esta localidad de la Llanada, acogerá a partir de las 18.00 horas la sesión de cuentacuentos titulada Érase una vez, con la puesta en escena por el grupo Oihulari Klown.

Durante sesenta minutos, los más pequeños de la casa podrán disfrutar de las historias con el objetivo de inculcarles el amor a la lectura en un ambiente apropiado para ello, la biblioteca municipal. Pero, además, se lleva a cabo en unas fechas repletas de peticiones de los niños al Olentzero o a los Reyes Magos para recibir en sus árboles navideños los últimos relatos en forma de libros o cuentos.

Así, la sesión de cuentacuentos es una de las actividades que se llevan a cabo para fomentar la lectura entre la población de Agurain. A lo largo del año, pero especialmente en la época navideña, se organizan audiciones de este tipo en el recinto de la calle Zapatari. "El cuentacuentos es una de las actividades que acerca a mayor número de niños y mayores a la biblioteca", reconocen desde el servicio municipal.

Más actividades

Otra de las novedades introducidas en las últimas semanas en la biblioteca municipal de Agurain consiste en la creación de dos nuevos servicios con la intención de ofrecer un servicio completo a toda la población y, de forma especial, a sus más de 587 usuarios registrados. La nueva actividad se refleja en stand de CD y DVD. Este material permite la posibilidad de realizar cursos interactivos, ver documentales, películas o escuchar música, entre otros aspectos.

Además, en la biblioteca municipal de Agurain se ha instalado un punto de información juvenil en colaboración con Infogaztea, donde semanalmente se colocan los temas de mayor interés para la juventud de la localidad. La biblioteca de Agurain, con la oferta de libros y la realización de actividades como el cuentacuentos de esta tarde, se ha convertido en uno de los puntos de referencia cultural más importantes de la villa. Si en 2005 la cantidad de préstamos de libros fue de 3.155 durante este año ha ascendido hasta los 3.847 a falta de un mes para concluir el año. De este modo, el porcentaje de usuarios de este servicio se ha incrementado en casi un 22% en menos de un ejercicio.